

# 16 SEPTEMBRE 2022

## Journée internationale à pied à l'école

ACTIVONS NOS SUPER-POUVOIRS !



Parcouru au quotidien, le chemin de l'école peut sembler routinier. Pourtant, il n'a rien de banal. Bien au contraire ! En allant à l'école à pied, à vélo, à Pedibus ou Vélobus, les enfants développent leurs super-pouvoirs... Ils restent en SUPER-FORME, cultivent leur SUPER-SOCIABILITÉ et acquièrent les bons réflexes dans la circulation pour rester en SUPER-SÉCURITÉ. Sans oublier que c'est SUPER-BON pour la planète !

**Le vendredi 16 septembre**, à l'occasion de la Journée, célébrons la mobilité active au quotidien et rappelons l'importance de faire évoluer le chemin de l'école pour qu'il soit sûr et accueillant pour nos enfants.

Parents, grands-parents, enseignant-e-s, élu-e-s : rejoignons le mouvement et formons de grands cortèges pour accompagner les enfants à l'école.

ATE Association transports et environnement

Bureau romand  
9 rue des Gares  
1201 Genève  
Tél : 022 555 90 06  
sarah.widmer@ate.ch

Contacts Pedibus  
vaud@pedibus.ch  
valais@pedibus.ch  
fribourg@pedibus.ch  
jura@pedibus.ch  
geneve@pedibus.ch

[www.journee-a-pied.ch](http://www.journee-a-pied.ch)

- ... Pour vous inscrire...
- ... Pour découvrir le matériel à commander...
- ... Pour des conseils dans le vade-mecum...
- ... Pour nous contacter...